

Actitud

Son movidas por espíritus

MINISTERIOS HERMON

[Seleccione la fecha]

Autor: Gilberto Hernández



Lucas 2:25-32 VM Y he aquí que había en Jerusalén un hombre llamado Simeón; y este hombre era justo y piadoso, que esperaba la consolación de Israel; y el Espíritu Santo estaba sobre él. (26) Y le había sido revelado por el Espíritu Santo, que no vería la muerte, antes que viese al Cristo del Señor. (27) Y por el Espíritu él entró en el Templo: y cuando los padres trajeron adentro al niño Jesús, para hacer con él conforme al rito de la ley, (28) él también le tomó en sus brazos, y bendijo a Dios, diciendo: (29) Ahora despide a tu siervo, Señor, conforme a tu palabra, en paz. (30) porque mis ojos han visto tu salvación, (31) la cual has preparado en presencia de todos los pueblos; (32) luz para iluminación de las naciones, y gloria de tu pueblo Israel.

DEFINICION:

(Del lat. *actitudo).

1. f. Postura del cuerpo humano, especialmente cuando es determinada por los movimientos del ánimo, o expresa algo con eficacia. Actitud graciosa, imponente. Las actitudes de un orador, de un actor.
 2. f. Postura de un animal cuando por algún motivo llama la atención.
 3. f. Disposición de ánimo manifestada de algún modo. Actitud benévola, pacífica, amenazadora, de una persona, de un partido, de un gobierno.
-

Las actitudes están determinadas por los movimientos del ánimo, pero quienes mueven el ánimo son espíritus.

Las Actitudes tienen que ser trabajadas por Dios a través de Su Santo Espíritu, pero el Padre no puede hacer nada cuando nosotros queremos HUIR a este trabajo.

Si analizamos bien lo que había en la mente de Dios para con el Pueblo de Israel, podemos ver que Él quería que este Pueblo DISFRUTARA de una Tierra que manara Vida Abundante, y los saca para llevarlos a CANAAN.

Deuteronomio 8:7-9 VM Porque Jehová tu Dios te trae a una tierra buena, tierra de arroyos de aguas, de fuentes y hondos manantiales que salen por los valles y por las montañas; (8) tierra de trigo, y de cebada, y de la vid, y de la higuera, y del granado; tierra de aceite y de miel; (9) tierra en donde no con escasez comerás el pan; puesto que nada te faltará en ella; tierra cuyas piedras son hierro, y de cuyas montañas podrás extraer el cobre.

Una de las cosas de Papa es que El mira la obra terminada, es decir que El los veía dentro de Canaán, sin embargo dentro del Proyecto estaba que el Pueblo de Israel TENIA QUE SER TRABAJADO EN SU ANIMO o ALMA durante el trayecto a Canaán; por eso busca el DESIERTO, es decir que el desierto es un lugar de ACERCAMIENTO, es el lugar en donde el Padre hace la PODA para poder ver el que el Árbol produzca MUCHO FRUTO.

Deuteronomio 8:2-6 BTX Te acordarás de todo el camino por donde te ha traído YHVH tu Dios estos cuarenta años en el desierto,



para humillarte y probarte, para saber lo que había en tu corazón, si guardarías o no sus mandamientos. (3) Por eso te afligió y te dejó padecer hambre, para sustentarte con el Maná que no conocías, ni tus padres habían conocido, para hacerte saber que no sólo de pan vive el hombre, sino que el hombre vivirá de todo lo que sale de la boca de YHVH. (4) Tu vestido nunca se envejeció sobre ti, ni el pie se te ha hinchado en estos cuarenta años. (5) Reconoce pues en tu corazón, que como un hombre corrige a su hijo, así te ha corregido YHVH tu Dios, (6) para que guardes los mandamientos de YHVH tu Dios, andando en sus caminos y temiéndole a Él.

Analice bien esta porción de la Escritura:

Note el trabajo que hizo el Padre durante el trayecto para que el Pueblo cambiara SUS ACTITUDES.

Veamos entonces que fue lo que hizo que el Padre se enojara y regresara por el Desierto a este Pueblo para DISCIPLINAR a quienes tuvieron una ACTITUD de Duda y menosprecio a la Voluntad Divina.

Números 14:21-23 BTX *No obstante, tan cierto como Yo vivo, y la gloria de YHVH llena toda la tierra, (22) que todos los hombres que vieron mi gloria y mis señales que hice en Egipto y en el desierto, y aun así me provocaron ya diez veces y no oyen mi voz, (23) no verán la tierra sobre la cual juré a sus padres. Todos los que me despreciaron, no la verán.*

Tuvieron una ACTITUD de DUDA y MENOSPRECIO a las Promesas del Padre de meterlos a Canaán. El Padre no perdona a aquellos que habiendo visto Su Gloria y Poder moviéndose en sus vidas, luego RETROCEDAN cuando tienen que CREERLE.

Pablo dijo que eso es APOSTASIA. Si nosotros no creemos a los milagros, a los dones, a los portentos de Dios, si nosotros venimos a la Iglesia y el Señor se está moviendo con Poder y creemos que el Señor no es el que sana o peor aún, nos vamos para el baño o salimos a contestar el celular, o nos quedamos sentados viendo para todo lado, esa ACTITUD no la APROBARA el Señor, y si es hijo lo meterán al Desierto nuevamente para ser disciplinado o peor aún AZOTADO.

Números 14:24 BTX *Pero a mi siervo Caleb, por cuanto hubo otro espíritu en él y fue íntegro conmigo, lo introduciré en la tierra donde entró, y su descendencia tomará posesión de ella,*

Sin embargo Josué y Caleb, además de los niños y sus madres menores de 20 años, verán morir a ese Pueblo que fue movido por otro ESPÍRITU.

Aquí podemos ver entonces que las ACTITUDES son movidas por ESPIRITUS, por eso es que el Señor a los niños de pecho los hacia matar al igual que a sus padres y pueblo enjuiciado porque ya eran ministrados por otros espíritus.



Es lo que podemos ver con Saúl, que no mato al Amalecita y luego este mismo lo mato luego y David al saber esto, lo mato, y con esto rompió el ANCESTRO.

Es por eso que ANDAR con malas compañías CORROMPEN las buenas COSTUMBRES, o sea que nosotros debemos ESCOGER con quien caminamos porque si no DISCERNIMOS el espíritu que opera en esa persona, terminare contaminado por ese espíritu, es lo que le sucedió al Pueblo de Israel, que 10 espíritus pudieron más que 2 espíritus, y terminaron CONTAMINADOS.

“Lo que oyes constantemente lo terminarás creyendo”

Si tú tienes amistad con divisionistas, chismosos, detractores, piratas de almas, etc., terminaras creyéndoles y actuaras con ese mismo espíritu tarde o temprano.

“El hombre decide sus hábitos... sus hábitos deciden su futuro”

Josué y Caleb que estaban movidos por el Espíritu Santo, decidieron CREER y de esta forma su futuro fue asegurado, si yo no cambio de actitud, no cambiara mi forma de vida.

“Cada relación en tu vida te mueve hacia tus sueños o más lejos de ellos”

ACTITUDES QUE DEBEMOS TENER.

SIMON:

Lucas 2:25-32 VM Y he aquí que había en Jerusalén un hombre llamado Simeón; y este hombre era justo y piadoso, que esperaba la consolación de Israel; y el Espíritu Santo estaba sobre él. (26) Y le había sido revelado por el Espíritu Santo, que no vería la muerte, antes que viese al Cristo del Señor. (27) Y por el Espíritu él entró en el Templo; y cuando los padres trajeron adentro al niño Jesús, para hacer con él conforme al rito de la ley, (28) él también le tomó en sus brazos, y bendijo a Dios, diciendo: (29) Ahora despide a tu siervo, Señor, conforme a tu palabra, en paz. (30) porque mis ojos han visto tu salvación, (31) la cual has preparado en presencia de todos los pueblos; (32) luz para iluminación de las naciones, y gloria de tu pueblo Israel.

Este hombre dice la Escritura que era JUSTO Y PIADOSO, lo ministraba un espíritu de Justicia y Piedad, estos espíritus lo MOTIVABAN a NO DESMAYAR en la Promesa del Padre de que el vería LA CONSOLACION de Israel.

Cada día envejecía más y más, pero no desmayaba, seguía yendo cada día al Templo, su Actitud era que tarde o temprano la promesa se cumpliría.

Antes de salir de su casa, esos espíritus lo movían para que él se sintiera feliz y expectante de que en ese día podría ver la Gloria de Dios.



Esa Actitud lo llevo a que ese día LLEGARA como llego y disfruto.

Cuando nosotros tenemos una actitud movida por el Espíritu Santo y salimos de la Casa creyendo que ese día podre recibir mi promesa, que ese día el señor me puede sanar, me puede quitar las deudas, cumplir su palabra y el poder ver Su Gloria, eso al Padre le AGRADA, y allí es en donde somos GALARDONADOS.

EL APOSENTO ALTO

Hechos 2:1-4 BTX Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos unánimes juntos. (2) Y de repente fue hecho del cielo un estruendo, como de una ráfaga de viento impetuoso, el cual llenó toda la casa donde estaban sentados. (3) Y se les aparecieron lenguas como de fuego que se repartieron y se posaron sobre cada uno de ellos. (4) Y todos fueron llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en diferentes lenguas, según el Espíritu les concedía hablar.

Tener una actitud de PERSEVERANCIA es lo que nos va a llevar a tener un ESPÍRITU DE UNIDAD y este espíritu es lo que va a traer los REFRIGERIOS DEL SEÑOR.

El Señor se había aparecido a más de 500 personas, sin embargo solo 120 perseveraron, y ese tiempo de CONVIVENCIA los motivo para que tuvieran el mismo ESPÍRITU DE UNIDAD. Se llegaron a comprender, a soportar, a tolerar, el estar unidos orando constantemente, hizo que no se separaran de PERMANECER en que la Promesa llegaría. No pensaron en que la Fiesta de Pentecostés llegaba, era algo que ningún Israelita se perdía, era una de las 3 Fiestas más Importantes para los Israelitas, por eso 320 o más se fueron, pero ellos prefirieron ESPERAR en la Promesa.

La Recompensa les llevo, pues fueron llenos del Espíritu Santo, la verdadera Fiesta de Pentecostés la estaban Celebrando, la verdadera embriaguez no por licores terrenos, sino por el Vino Celestial.

Nosotros escogemos que Fiesta vamos a Celebrar y dependiendo de la Fuente así será el AGUA que bebemos.

CORNELIO

Hechos 10:1-4 ECR En Cesarea un hombre llamado Cornelio, centurión de la compañía llamada la Italiana, (2) piadoso y temeroso de Di-os con toda su casa, y que daba mucha tzedaká al pueblo, y oraba a Di-os siempre (3) vio claramente en una visión, como a la hora novena del día, que un ángel de Di-os que se le acercaba y le decía: Cornelio. (4) El, mirándole fijamente, y atemorizado, dijo: ¿Qué sucede, adón? Y le dijo: Tus oraciones y tu tzedaká han subido como memorial delante de Di-os.

Cornelio un hombre que era temeroso de Dios, que ORABA SIEMPRE, además que le gustaba OFRENDAR.



Esta ACTITUD de Orar fervientemente, de honrar al Señor por sobre todas las cosas, lo llevaron a que le fuera enviado Ángel en el momento difícil de su vida y de los cambios que el Padre había hecho en el Tiempo.

La oración ferviente nos llevara a tener una fuerte relación con el Kadham, con el Huerto de Dios, ese Paraíso en donde podremos encontrar la solución para todos nuestros problemas, allí están LOS RECURSOS para nuestra salud, deudas, etc.

Pero lo más trascendental de esta Actitud, es que nos llevara a que seamos anunciados de los Acontecimientos del Fin a través del Espíritu Santo.

ANANIAS Y SAFIRA

Hechos 5:1-5 BTX *Entonces cierto varón de nombre Ananías, con Safira su mujer, vendió una propiedad; (2) pero sustrajo parte del precio, sabiéndolo también la mujer; y trayendo una parte, la puso a los pies de los apóstoles. (3) Y le dijo Pedro: Ananías, ¿por qué llenó Satanás tu corazón para que mintieras al Espíritu Santo, y sustrajeras del precio de la propiedad? (4) Reteniéndola, ¿acaso no quedaba siendo tuya? Y una vez vendida, ¿no estaba a tu disposición? ¿Por qué pusiste este asunto en tu corazón? No has mentado a los hombres, sino a Dios. (5) Al oír estas palabras, Ananías cayó y expiró. Y vino un gran temor sobre todos los que lo oían.*

Termino con este verso porque es contundente para que veamos que las Actitudes son movidas por ESPIRITUS.

Ananías y Safira su mujer fueron movidas por el Espíritu Santo para que vendieran su hacienda y la COMPARTIERAN con el Ministerio Apostólico.

Hasta aquí todo iba bien, porque fueron y la vendieron y le dieron más dinero, creo yo, que lo que ellos creían, pero vino otro espíritu, llamado Satanás.

Este espíritu le cambio la ACTITUD de SER DADIVOSO, y lo tomo un espíritu de mentira y engaño, y fraude o robo, y le robo al Señor una parte de la ofrenda.

Esto trajo muerte a su casa.

Quisieron engañar al Espíritu Santo, realmente muy atrevidos, como hoy día hay muchos que le mienten al Señor y creen que Él no lo sabe, ojo, el Espíritu Santo escudriña hasta el corazón del Padre, cuanto más el nuestro.